

2. JANUAR 2018

Anfrage zum Einsatz von Glyphosat auf Flächen des Landkreises Weißenburg-Gunzenhausen



Sehr geehrte Frau XXX,

ich bitte um Weiterleitung meiner Frage an die/den zuständigen Kollegen.

Ist der Landkreisverwaltung bekannt, ob auf (verpachteten) Flächen im Besitz des Landkreises das Herbizidwirkstoff Glyphosat benutzt wird?

Mit freundlichen Grüßen

Erkan Dinar
Kreisrat

Mit E-Mail vom 2. Januar 2018 antwortete Landrat Gerhard Wägemann mit nachfolgendem Inhalt:

Sehr geehrter Herr Kreisrat Dinar,

zum Thema Glyphosat auf landkreiseigenen Flächen liegen uns bereits seit einiger Zeit zwei Anträge der SPD und von Bündnis90/Die Grünen vor, die im nächsten Umweltausschuss behandelt werden sollen. Die entsprechenden Ermittlungen hierzu laufen derzeit.

Mit freundlichen Grüßen

Gerhard Wägemann
Landrat

[zurück zu: Detail](#)

QUELLE: [HTTP://WWW.DIE-LINKE-WEISSENBURG.DE/POLITIK/PRESSE/DETAIL/ARTIKEL/ANFRAGE-ZUM-EINSATZ-VON-GLYPHOSAT-AUF-FLAECHEM-DES-LANDKREISES-WEISSENBURG-GUNZENHAUSEN/](http://www.die-linke-weissenburg.de/politik/presse/detail/artikel/anfrage-zum-einsatz-von-glyphosat-auf-flaechen-des-landkreises-weissenburg-gunzenhausen/)